

Der Landesverband Schleswig-Holstein des Wirtschaftsrates der CDU e.V.  
trauert um seinen Ehrenvorsitzenden

# Hans-Werner Blöcker

Wir nehmen Abschied von einer herausragenden Unternehmerpersönlichkeit unseres Landes, dessen persönlicher Einsatz für das freie, sozialverpflichtende Unternehmertum im Sinne Ludwig Erhards beispielgebend bleibt.

Neben seinem beruflichen Wirken als Geschäftsführer in der Bauindustrie hat er in den Jahren 1997 bis 1999 als Landesvorsitzender und bis zum Jahr 2016 als stellvertretender Landesvorsitzender den Wirtschaftsrat Deutschland in Schleswig-Holstein so großartig begleitet, dass er anschließend als Ehrenvorsitzender des Verbandes besonders gewürdigt wurde. Bis zuletzt gehörte er dem Sektionsvorstand Plön/Ostholstein an.

Hans-Werner Blöcker hat unserem Gemeinwesen darüber hinaus in vielfältiger Weise ehrenamtlich seine Kraft geschenkt und sich herausragende Verdienste erworben, unter anderem als Bürgermeister seiner Gemeinde, für die Bauindustrie und den deutschen Mittelstand, das Bundeskartellgericht, aber auch international für einen modernen Wildtierschutz sowie jüngst mit der Gründung des gemeinnützigen Vereins Wirtschaftsrat Kamerun, der durch Know-how-Transfers das dortige Unternehmertum fördern möchte.

Seine Wirken zum Wohl der Allgemeinheit als aufrechte und gewinnende Unternehmerpersönlichkeit stehen in bester Weise für den Unternehmer im Leitbild der sozialen Marktwirtschaft Ludwig Erhards.

Wir werden ihn stets in ehrender Erinnerung behalten und trauern mit seiner Familie.

**Dr. Christian von Boetticher**  
Landesvorsitzender

**Karsten Kahlcke**  
Sektionssprecher Plön/Ostholstein

**Dr. Bertram Zitscher**  
Landesgeschäftsführer